

Se contempla un despliegue de 7,090 elementos

Lezama protege y garantiza seguridad a visitantes y turistas

Para garantizar en Quintana Roo una temporada vacacional de invierno segura y protegida, la gobernadora Mara Lezama Espinosa puso en marcha el operativo Guadalupe-Reyes, en el que participan coordinadamente todas las instituciones de protección, seguridad, socorro, asistencia, salud y orientación por tierra, mar y aire.

Acompañada de autoridades de la SEDENA, MARINA, Guardia Nacional, Seguridad Ciudadana, prestadores de servicios, hoteleros, restauranteros, trabajadoras y trabajadores, presidentas y presidentes municipales, la gobernadora de Quintana Roo expresó que este operativo tiene por objetivo facilitar a quintanarroenses, visitantes y turistas un desplazamiento seguro y protegido por los 12 destinos distribuidos en los 11 municipios de la entidad durante el periodo de vacaciones, que abarcará hasta el 10 de enero del 2025.

"Es importante que en todos los rincones del Estado la gente pueda conocer y disfrutar, sin ningún tipo de problemas, nuestras riquezas naturales, playas, zonas arqueológicas, tradiciones, selvas tropicales, la calidez de

nuestra gente y el sin fin de maravillas que tenemos para mostrar y enorgulleceros", añadió Lezama.

El operativo contempla un despliegue de 7,090 elementos. SEMAR distribuirá a 212 en las principales playas del estado; la SEDENA a 660 en Isla Mujeres, Benito Juárez, Puerto Morelos, Playa del Carmen, Cozumel, Tulum, Felipe Carrillo Puerto, Bacalar y Othón P. Blanco; la Guardia Nacional, 670 en todo el estado, en carreteras y en aeropuertos.

Por su parte, la Policía Estatal movilizará a 1,302 elementos.



Mara Lezama da banderazo a operativo de seguridad vacacional para protección y seguridad de locales, visitantes y turistas en Quintana Roo.

